



LISANDRO ENRICO Y LOS NUEVOS DIRECTIVOS DE DEFENSORES TALLERES LOGRARON QUE EL CLUB RECUPERE SU PERSONERÍA JURÍDICA

Description



El proceso consistió en reasociar a todos los socios del club, normalizar los estatutos, llamar a asamblea para nuevas autoridades, que fue elegido en dicha asamblea el actual presidente Jorge Ereñu. Todo este proceso de normalización lo llevó adelante el interventor Juan Castro, además fui acompañado por Juani Pellegrini que en nombre del intendente Leonel Chiarella se comprometió a aportar al club nueva iluminación ya que permanentemente el municipio está cerca de la institución colaborando con ella”, detalló Enrico.

“Estamos muy contentos de haber acompañado al club en este proceso, un objetivo que esperaban cumplir hace 5 años y haber logrado esto les permite arrancar el año con nuevos proyectos porque hoy, Defensores Talleres, nuevamente tiene su documentación al día y con un grupo de vecinos que tienen el deseo de dejar atrás las malas vividas, para reivindicar con trabajo al club que existe desde la década del 50”, finalizó el legislador.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

enero 2022

Author

administrador